

# Músicos de Nueva Imperial participaron de seminario técnico

Este sábado 6 de julio, en el Centro Cultural Municipal de Nueva Imperial, tuvo lugar un seminario técnico para músicos, organizado por la Municipalidad a través de su Departamento de Cultura.

La jornada contó con la participación de una cincuentena de cultores musicales de la comuna, así como las exposiciones de destacados profesionales del rubro, entre ellos los funcionarios municipales Roberto Alveal Mena, encargado del Estudio de Grabación de Centro Cultu-

ral, y Mario Riquelme Soto, profesional de Administración Municipal y responsable de los eventos organizados



por la Municipalidad.

Este seminario también contó con las exposiciones

de Daniel Rojas Roa, técnico en sonido de la ciudad de Temuco, y de Walter Rivas Aguilera, productor manager de Santiago.

Durante el seminario, los participantes conocieron sobre aspectos esenciales que todo músico debe tener presente antes de subir al escenario y presentar su show como ser los ensayos; sistemas de audio, salas y monitores; ¿Qué es un stage manager?; ¿Qué es un rider o ficha técnica?, entre otros temas.